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BASTIA UMBRA -IIsindaco Francesco Lombardi ha 
ritirato ledeleghe all'assessore all'urbanistica Giorgio 
Antonini. 11 fatto era stato pill volte accennato nei 
giomi scorsi da chi faceva ipotesi circa i possibili 
epiloghi della vicenda urbanistica e nelle ultime ore 
la tensione nel palazzo del municipio bastiolo era 
ormai salita alle stelle. Poi ieri mattina si sparge la 
voce del ritiro delle deleghe; i primi a mormorare 
sono numerosi capigruppo che sembra abbiano rice
vuto comunicazione ufficiale direttamente da1 primo 

cittadino. Da quel momenta il panorama bastiolo, 
politico e non, entra infermento; alcuni assessori non 
smentiscono, ma nemmeno confermano. IIpresiden
tedel consiglio comunale, Massimo Ca1zetti, dichiara 
di essere a conoscenza del fatto e d'altronde un dato 
rende tutto chiaro: trai nomi degli assessori convocati 
perlagiunta diquesta mattina non compare quello di 
Giorgio Antonini. nsindaco Lombardi sembra essersi 
celato dietro un silenzio stampa, mentre l'oramai ex 
assessore all'urbanistica sieserenamente concesso in 

spiegazioni che per ilmomenta silimitano aifatti. "Ieri 
mattina ero fuori dalle sede comunale e sono stato 
chiamato daunmesso che miannunciava una missiva 
personale: quella del ritiro delle deleghe da parte del 

Terremoto Comune nella bufera: 
iI sindaco Lombardi ha ritirato 
Ie deleghe all'urbanistica al collega 
di giunta Giorgio Antonini 

sindaco" racconta Antonini "il primo cittadino non 
mihacercato, non mi hachiamato, non miha fornito 
alcuna informazione". Dialtro non parla l'ex assesso
re; voci di corridoio invece dicono che la questione 
deve ancora essere risolta con i vertici regionali, vale a 
dire &uscolotti e Mignini, con iquali ilsindaco Lom
bardi dovrebbe aver stabilito, durante la riunione di 
martedi 11 dicembre, ehe qualsiasi decisione sulla 
questione urbanistica sarebbe stata concordata. 

Alberta Gattucci 

Lasua verita nei manifesti pubblici dopo il cambio di gestione 

Hotel Subasio, epolemica
 
Elisei denunda irregolaritd nel bando digara
 

ASSISI - Sergio Elisei, gestore 
dell'hotel Subasio, annuncia ladi
stribuzione pubblica di alcuni 
manifesti. Lo scopo edi spiegare 
quella che, neltesta diffuso, chia
rna la "cronaca di un rnassacro", 
in riferimento alla polemica che 
ha al centro la storica struttura 
ricettiva. 
II braccio di ferro pill amaro si 
staconsumando tra Elisei e la di
rezione dell'Irb -Istituti riuniti di 
beneficenza di Assisi, che gesti
see ta tasamrlpOSO-Aiia:rea~ 
si-ed epropridaJia delI'immobi
Ie. L'Irbbamesso all'asia l'af6da. 
!DelE ill II8iIm deIl'albeIgo peri 
prossimi 15aDDi.. asia svoltasi 10 
scorso 5 sdtembre, che ha visto 
prevalere un altro gestore, Elisei 
ha fatto ricorso al Tar peralcune 
irregolarita nelbando.di gara ("si , 
offrono 65 camere in luogo delle 
58 reali - scrive Elisei - e si fa 
vedere una planimetria dell'al
bergo dove non risulta che una 
porzione delfabbricato edi pro
prieta di a1tri e gill regolarmente 
affittata"). 

Assisi L'hotel Subasio si trova ad un passo dal centro 

fatti come, nel corso dei suoi 29 
anni di gestione.I'hotel e passato 
di categoria e 10 stesso gestore vi 
hainvestito numerosi fondi perso
nali per migliorarne gli impianti 
logistici; "Quindi e vero sl - scri
ve - che l'annuale canone e di 
88mUa euro, rna considerando 
tutto quello che di mia spontanea 
volonta ho pagato in pill per 18 
anni aggiungendovi gli aumenti 
Istat e gli interessi e riportando il 

,,'-' tutto perglianni pagati la cifra e 
ben diversa cia quello che dico
no. Sitratta di un miliardo e 300 
milioni di vecchie lire, damepa
gate in pill, da spalmare sui sue
cessivi canoni. Provi orala presi

Ma la vera diatriba si e accesa 
con una serie di botta e risposta 
tramite comunicati. Elisei ha,de:::,. 
ciso di fare chiarezza, pub~" 
do un memoriale cia diffondere 
adAssisi perdifendere lapropria 
posizione. In particolare, centro- '. 
batte adalcune dichiarazioni del
la presidente pro tempore <leil' 
Irb, Grazia Carli: "11 comunicato 

Ricci commenta i dati relativi aile nascite 
Dopo un periodo difficile
 

I'ospedale torna a splendere
 
ASSISI [v.a.} - Futuro certo e roseo perI'ospedale. Questo e I'augurio 
delsindaco Claudio Ricci, che neigiorni scorsi sie dichiarato soddisfat
to del risultato comunicatogli dai responsabili dell'ospedale di Assisi 
percui, nelsolo 2007, nelreparto matemita sono gill stati superati i 500 
parti ("entro l'anno si dovrebbero sfiorare i 600 nati, segno del buon 
livello del servizio ospedaliero e di come, ancora, nascere ad Assisi 
rappresenti un elemento di grande attrattiva"). Un risultato tanto pill 
importante perche in un momenta in cui, comunque, il reparto pedia
triahadovuto affrontare duriscogli, come l'attuale incertezza delprima
riato. Dopo mesi alquanto critici perlastruttura, Ricci torna quindi sul 
delicatissimo tema delnosocomio, sottolineando nuovamente l'impor
tanza che nel nuovo Piano sanitario regionale la struttura di Assisi sia 
classificata ~ome."speciale", ':com~ ~O~$,nuto,Q;~<~?l).sigli.o~oD1~e in 
forma unamme, m quanta al servmo di un comprensono cbe mclude 
oltre 60.000 residenti e circa 6 milioni di turisti. Un riconoscimento 
strategico perlatutela dell'ospedale e10 sviluppo dinicchie dispecializ
zazione". 

ie 
il Punto 
Vendita diretta in 
'FABBRICA 

PANTALLA -rr 075.88551
 

dente a dimostrare che io pago 
dell'ente -dice lanota delgestore solo 88mila euro. 
- recita all'incirca COS!; 'sono riu- AlIa luce di cio, midomando co
~ ,. ~{~(l\1tl'",pl8if, possibile che. una presi
ast& pulAAi<;a; wrWIonedi affit·aente. seppure pro tempore, IDa 
to perl'hctel Subasio, di ben che dovrebbe conoscere esatta
406mila euro anziche gli 88mila mente come stanno Ie cose, non 
euro pagati pertanti anni dall'at- abbia pensato prima di sparare 
tuale gestore'. cifre e farmi passare come profit-
Purtroppo pero le cose non stan- tatore". 
nocost". Sergio Elisei ricorda in- ValentinaAntonelli 

Siglata laconvenzione tra il Comune e i frati minori 

Unafirma attesada tempo 
per migliorare la collaborazione 
ASSISI [a.g.] - Dopoanni di attesa da parte della cittadinanza e stata 
finalmente firmata la convenzione tra i frati minori e il Comune di 
Assisi; il sagrato della basilica papale di Santa Maria degli Angeli e la 
zona verde annessa sono ufficialmente sotto la custodia congiunta dei 
due enti. L'accordo e stato ufficializzato. alia presenza del sindaco, 
Claudio Ricci, e del ministro provinciale dell'ordine dei frati minori, 
padre Massimo Reschiglian, e estato portato in ratifica ieridall'assesso
re Moreno Massucci. 
"Si tratta di-una firma importante - ha commentato il primo cittadino 
checonsolida i rapporti fra Ie due istituzioni, con un accordo biennale 
rinnovabile e I'obiettivo divalorizzare I'area, migliorare lamanutenzio
ne, co-gestire i servizi, aumentare la sicurezza e I'arredo complessivo 
?ellaZ?na del.~~ato diSanta Maria de~ Arigeli".<~e.! cio c~e ri~~da 
1 begni pubblici, il Comune ha annunciato che rilettera a disposizione 
uncontributo. Dalla convenzione emerge anche lavolonta delle parti di 
promuovere culturalmente I'area della basilica papale, sempre neldove
roso rispetto verso lasacralita deiluoghi. 

Rubati i ciclamini dell'albero di Natale 
Ladri di fiori domenica
 

in azione a piazza Mazzini
 
BASTIA UMBRA [a.g.] - Presun
to furto natalizio. Domenica 9 di
cembre, come tutte Ie domeniche 
mattina, alcuni cittadini bastioli si 
sono ritrovati in piazza Mazzini 
perconversare amichevolmente e 
si sono trovati di fronte una 8cena 
che lihalasciati perplessi; aipiedi 
dell'albero natalizio, allestito a cu
radell'amministrazione, mancava
no alcuni vasi di ciclamini posti 
dagli operai del comune per alle
stire l'aiuola dell'abete. Le tracce 
diterra lasciavano facilmente intu- , 
ire che qualcuno avesse sottratto 
Ie piante decorative. "Spero si 8ia 
trattato di una bravata di qualche 
balordo che non sacome impiega

reilproprio tempo" ha commenta
to il coordinatore di Forza Italia, 
Francesco Fratellini, "perche altri
menti ritengo che siagiunto ilmo
mento di fare, una riflessione pro
fonda eunesame dicoscienza per 
capire dove stiamo sbagliando". 11 
rappresentante delle forze politi
che diopposizione insomma difen
de il tentativo dell'amministrazio
ne di abbellire un Natale che gill 
di partenza si e auto annunciato 
all'insegna della sobrieta. "Se c'e 
ingiro qualcuno che deve attaccar
si aipochi euro del valore di un 
piccolo vasa di ciclamini, dobbia
mo pensareche forse siamo alla . 
frutta" conclude Fratellini. 

Bettona Lo ha detto i1 sindaco 

Vicenda depuratore:
 
ridimensionamento
 

all'orizzonte
 
BETIONA [a.g.} - Si e svolta 10 dell'adeguamento igienico-sanita
scorso mercoledi Iz dicembre, alle rio delle stalle, degli impianti di 
ore 21 presso ilteatro Excelsior del- adduzione e di depurazione. "In 
lafrazione diPassaggio, lariunione questo modo -haconcluso ilsinda
difine anna organizzata dall'ammi- co - non ci sara pill il problema 
nistrazione comunale. dello smaltimento deiliquami; dal 
II sindaco di Bettona, Lamberto depuratore uscira acqua abasso ca-
Marcantonini, si edi- rico diazoto che diver
chiarato soddisfatto rauna risorsa perl'irri
della partecipazione gazione estiva". Alla 
della cittadinanza al- riunione, ,era..presenle 
l'incontro, Puntonoda- tra gli altri, per conto 
Ie della serata estato il dell'assessore regiona
depuratore comUnale, Ie all'ambiente, Lam
ovviamente legato alia ' berto Bottini, ilsegreta
questlone degli alleva- rio Marco Pompei. i1 
menti. "Abbiamo ini- quale ha dichiaraID: 
ziato la fase di riduzio- "Con la precede* 
ne dei capi presenti ne- amministrazione <»
gli allevamenti del no- 'Matcantonini munale ildialogo efmi. 
stro territorio -haspie
gato.~.,prilIooittadm.~}{~. 
st:iaJfto iavorandoal .•' ,',
mento dell'impiantodi depurazio
ne comunale attraverso un pro
gramma che prevede Ia riduzione 
del 35% delle stalle elaloro deloca
lizzazione rispetto al cento abita
to". Marcantonini haparlato anche 

Mostra di ricamo 
per sconfiggere 

ilcancro 
ASSISI - Una mostra di ricamo 
per aiutare la lotta contro il can
cro. Per ilsecondo anno consecuti
vo Lucia Di Tullio, insieme a un 
gruppo divolontarie econ ilpatro
cinio del Comune, ha organizzato 
un'esposizione presso lasala delle 
Logge. L'inaugurazione e peroggi 
aIle 17. La mostra si compone di 
due sezioni; una espositiva, con 
circa una trentina di articoli di 
pregio e di dimensioni importan
ti,come lenzuola etovaglie dacor
redo, e unadestinata alia vendita, 
col fine di raccogliere fondi dade
volvere all'Airc. I prezzi delle crea
zioni vanno dai5 ai 300 euro. 

'" toben presto; ora pero 
il Qomune puc'tornare a contare 
suliostro contributoR. In vista del 
blocco dei lavori di realimzione 
della seconda laguna e con l'inizio 
del fermo agronomico e del conse
guente aumento deiliquami i citta
dini sperano inuna reale soluzione 
alle problematiche ambientali. 

Inaugurata oggi 
lasede bastiola 

del circolo Buozzi 
BASTIA UMBRA (a.g.) - Si inau
gura oggi la sezione bastiola del 
circolo culturale Bruno Buozzi. 
"Globalizzazione equalita della vi
ta; porre I'uomo alcentro della f.ro
gettualita": questa eiltitolo del 'in
contro che siterra oggi alle 18 pres
soI'hotelle Muse diBastiaUmbra. 
A presentare l'iniziativa e Giorgio 
Salucci, presidente della sezione. 
"La volonta di costituire I'associa
zione Buozzi - spiega Salucci - e 
legata all'esigenza difavorire e sen
sibilizzare ladiscussione intomo ai 
temi della valorizzazione delle ri
sorse umane edella sviluppo socia
lee culturale del nostro paese". 


